

令和5年10月13日（金）

今日の中国新聞に、第67回「くらしの文集」の入賞者が掲載されていました。広南小の児童も特別賞、特選、入選していました。また、呉市の小学校で1校だけの学校賞に2年連続選ばれました。素晴らしいことです。これは、児童が自分たちのくらしに関心を持ち、考えたことをしっかり作文で表現したことが評価されたものです。本当に嬉しく思います。

今日は、広島県教育委員会西部教育事務所の学校経営相談員さんが学校訪問に来られ、3時間目の授業参観をしていただきました。

算数で、3つの数の計算を学習する1年生



考えをノートに書いていました



国語で、説明文の学習を行う2年生



ペアトークをしっかりと行っていました



栄養教諭と食育指導を行う3年生



習字で、「人」を書いていました



算数で、複合図形の面積を求める4年生



学習発表会の練習をしていました



算数で、通分の仕方を考えていた5年生



グループ協議が上手になっています



道徳で、ボランティアについて学習する6年生



9年生に太鼓のたたき方を教えてもらいました



横笛の練習を行うひまわり1組



○×ゲームを楽しむひまわり2組

